

En esta ficha vamos a repasar el recorrido que hicimos para llegar a ser independientes:

- 1) Ordená estos sucesos importantes que nos llevaron a ser un país libre

Manuel Belgrano crea una bandera que represente a nuestro ejército.



Los diputados de las Provincias Unidas del Río de la Plata se reúnen en Tucumán para firmar el acta de la independencia.



Dependemos del rey de España y el Virrey que gobierna en su nombre



El 25 de mayo de 1810 celebramos tener el primer gobierno patrio. Todavía dependemos de España pero en nuestro territorio las decisiones las toman los criollos



2) Elegí la opción correcta para cada afirmación

	La bandera se izó por primera vez en una escuela rural
	La bandera se izó por primera vez en las orillas del Río Paraná
	La bandera se izó por primera vez en el Puente Carretero
	La bandera se izó por primera vez en la casa de Tucumán

	Después del cabildo abierto fuimos libres de España
	Después del cabildo abierto fuimos a comer empanadas
	Después del cabildo abierto fuimos independientes de todos los países
	Después del cabildo abierto tuvimos nuestro primer gobierno patrio

	El congreso de Tucumán de 1816 definió la independencia de las Provincias unidas del Río de la Plata de todos los países
	El congreso de Tucumán de 1816 definió los gustos de helado que pueden comerse
	El congreso de Tucumán de 1816 definió los colores de la bandera
	El congreso de Tucumán de 1816 definió la ropa que está de moda

3) Por último, escribí qué es lo que más te gustó de este viaje histórico: